
Protokoll zur 2. Schulkonferenz SJ 2022/23 am 16.11.2022, von 17:30 Uhr bis 19:00 Uhr in der Cafeteria 

A  Beschluss 

1. 

 

 

 

 

1. Ausblick erstes Halbjahr 

- Elternsprechtag findet nächste Woche statt 

- Zensurenkarten aktuell wieder vergeben 

 

Beschluss für Weihnachten 

- Weihnachtstradition einführen 

- kleiner Wettstreit über 2 Unterrichtsstunden (nicht nur Wissen, auch sportliche 

Betätigung) 

- am 21.12. Elternaufsicht und Schiedsrichter – Freiwillige? 

 Doppeltstunde Weihnachtstradition 

- dazu auch eine Klassenleiterstunde an diesem Tag, für Wichteln oder Frühstück 

- 4. Stunde Schulhof Ausgabe Kinderpunsch, Suppe 

-> um als Schule noch einmal zusammenzukommen 

- Organisation soll später ggf. im Rahmen einer Projektwoche von Klasse 10 

durchgeführt 

          werden 

- Tradition Weihnachtsbaum, jeder Schüler bringt eine Kugel mit oder etwas 

anderes zum Anhängen an den Baum 

- Eltern fragen, ob das alle mittragen, kann auch etwas Gebasteltes sein 

 

Vorschläge aus Elternschaft: 
Weihnachtsmarkt 

- Idee: - kleine Accessoires nähen (z.B. Kirschkerntaschenwärmer oder kleine 
Sternenkissen) und in einer Art Schulweihnachtsmarkt „verkaufen“ bzw. über 
Spenden, die in den Förderverein gehen 

o Frau Reimke und Frau Lange haben Nähmaschinen und genügend 
Stoffe da und würden das mit einigen Kindern zusammen machen 

o auch besteht Bereitschaft zum Adventsgesteck basteln 
(Verkauf/Spende) 

o Adventsbäckerei 

 

Vorschlag Schulleitung – Plätzchen zuhause backen und den Schülern dann mitgeben 

Nähen bzw. Kreativ AG auf lange Sicht, bis Weihnachten 2022 zu kurzfristig 

 

-> Abstimmung: Weihnachtstradition einführen? 

 

Beschluss für den Tag der offenen Tür 

- Anwesenheit von Schülern erwünscht, gern auch von Eltern 

- 20.01.2023 wie Finow Gymnasium 

- SuS können die Fächer unterstützen und interessierte Eltern und Schüler durchs 

Schulhaus führen 

- Förderverein stellt sich vor, wirbt Mitglieder (Kaffeestand) 

- wird beworben, aber nur auf Internetseite, nicht in der Presse 

- Anwohner und Ladenbesitzer wollen sich die Schule auch mal anschauen 

 

-> Abstimmung: Tag der offenen Tür einführen? 
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2. 2. Schulprogramm/-konzept 

Ausrichtung unserer Schule, Leitideen 

SuS:  

- Schule ohne Drogen 

- Schule ohne Mobbing 

- Schule ohne Gewalt 

- Bunte Schule 

LuL: 

- 4 Schwerpunkte (Verw.Vorschrift) 

- Transparenz in den Fächern, jederzeit Noteneinsicht 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



-  Ausgestaltung Schwerpunktbildung, Stundentafel, eigenes Profil 

(Schwerpunktsetzung auf die Hauptfächer, da sie abschlussrelevant sind) 

- Maßnahmen zur individuellen Förderung in der Schule, Nutzung digitaler Medien 

auch hier: Schwerpunktsetzung auf die Hauptfächer  

- Ziele und Form der Zusammenarbeit mit allen gemeinsam: Hand in Hand mit LuL, 

Elternhaus und SuS  

 

(Fördermaßnahmen der Schule u. Bereitschaft der Lehrer wurden jetzt schon seitens der 

Eltern sehr gelobt) -> LuL Hauptschwierigkeit liegt in Migrationsförderung - > Sprache 

 

Eltern: 

- „Gendergerechte Schule“ wurde abgelehnt, da dies zurzeit auch eine Art  
„Boom“ ist und damit nicht zeitlos ist, außerdem nicht die breite Masse 
anspricht 

- besser fanden wir: - das Motto: Miteinander – Füreinander 

o das greift im Prinzip alles auf und steht dafür, dass alle „mitgenommen“ 
werden und niemand alleine steht 

o Logoideen:  
o SuS eine Kette bilden lassen und gegenseitig ein Arm um die Schulter 

legen lassen -> Foto von hinten ohne Gesichter 
o oder SuS im Kreis aufstellen, um die Schulter fassen, Köpfe senken und 

Foto von oben ohne Gesichter 
o oder eine Zeichnung der SuS mit Schülerkette 

 

- Lehrervorschlag für Logo: Holzpuzzleteile (Männchen) aus WAT Unterricht als 

Kette zusammensetzen und im Schulhaus anbringen 

 

-> Abstimmung: Leitbild der Schule: Miteinander - Füreinander? 
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3 3. Berichte aus den Gremien 

 

Schülerschaft: 

- Mädchentoiletten , Hygienemülleimer? – wird sich gekümmert 

- Hygieneartikel gibt es schon bei Frau Kubusch 

- Streitschlichter – es wissen noch nicht alle, dass es sie gibt 

- Kennzeichnung der Streitschlichter? – Leibchen aus dem Sportunterricht? 

- wurden bisher nicht ernst genommen 

- Rasen – mit kleinen Zäunen schützen, da Kinder raufgeschubst werden 

->  Zaun geht nicht, es sollte zumindest keiner rauf gehen, solange der Rasen noch 

     so frisch ist, später wird er eh betreten 

-  Hr. Sölter: geplant sind für den Schulhof noch 2 Tischtennisplatten 

- WLAN für den Schulhof, welches nur in den Hofpausen angeschaltet ist? 

-> vorerst nicht möglich, da muss auch erst eine Entscheidung für alle Schulen im  

    Landkreis getroffen werden 

       - in der C Klasse wurde AG wegen Aggressionsabbau überlegt  

 -> ggf. mit späteren Sportlehrern der Schule mgl. 

 

Elternschaft: 

- Leitbild, u. Tag der Tür Weihnachtstradition siehe oben 

 

Motto für Traditionsball 

- am besten immer die 9. Klassen als Organisatoren um Abschlussballkasse zu 
füllen 

- Motto: Freundschaftsball – passt zum vorgeschlagenen Leitbild 
- Mann von Frau Reimke ist Tanzlehrer – würde so einen Ball ja schöner 

machen, wenn die Schüler vorab ein paar Tanzschritte lernen 
 
-> Traditionsball wird schwierig, aufgrund Kosten, Aufsicht und Räumlichkeit 
-> Abschlussfeier machen die Klassen eher unter sich 
-> Tanzunterricht ggf. als Projektwoche denkbar 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Infoabende für Eltern und/bzw. Infotag für SuS 

- z.B. Polizei, LKA, Berufsaussichten, Thema Lernen -> Kontakte in der Schule 
oder sollen wir uns kümmern? -> Elternschaft kümmert sich 
 
 

Sonstiges: 

- Buddies (Tandempartner) klappt in allen Klassen nicht so wie es sein sollte 
- -> Buddy kann jederzeit getauscht werden 
- -> andere Paarungen oder größere Gruppen sind denkbar 
- -> dem Buddy nach der Schule erst mal Zeit dafür lassen 
- -> den Kindern noch mal klar machen, dass es in 2 Wochen umgekehrt sein 

kann und sie  
  selbst darauf angewiesen sind 

 

- LAL – Auswertung? 
- -> keine Benotung 
- -> diente den Lehrern dafür, den Lernstand der Schüler zu kennen 
- -> unterschiedlichste Ergebnis aufgrund von unterschiedlichem Unterricht an 

den  
    Grundschulen -> wurde so auch an das Schulamt übermittelt 

 

Lehrerschaft: 

 

zunächst Bitte von der Lehrerschaft an Elternschaft:  

 

- Zensurenkarte und Einladung Elternsprechtag kommen nicht zurück 

 

- Postmappe ist dafür gedacht, dass keine Zettel verloren gehen und die Eltern 

regelmäßig in diese Mappen sehen, ob es Mitteilungen seitens der Lehrer gibt 

 

- Name des Kindes muss auf Elternsprechtagzettel stehen, sonst keine Zuordnung 

mgl. 

- Rückmeldung bitte auch dann, wenn kein Bedarf besteht  

- Unterschrift auf Zensurenkarte wird erbeten 

-> klappt trotz Email und Vorinfo an die Eltern nicht 

 

- Entschuldigungen wegen Krankheit fehlen, bitte nachreichen, steht sonst auf dem 

Zeugnis, auch dafür ist die Postmappe gedacht 

- Lehrer sind trotz fehlender Rückmeldungen bereit, beim Elternsprechtag 

anwesend zu sein, für den Fall, dass Eltern sie sprechen möchten 

- Lehrer bekommen in den Ferien Mails, auch Samstags und Sonntags  

-> hat alles Zeit bis Montag, auch Krankmeldungen sollen morgens über das 

     Sekretariat erfolgen, nicht am Wochenende per Mail an die Lehrer 

 

- für Entschuldigungen und Freistellungsanträge wg. Arztbesuchen Vordrucke 

verwenden – Download demnächst auch auf der Homepage  

 

- Leitbild, Weihnachtstradition u. Tag der Tür siehe oben 

 

Allgemein, z.T. von SuS an LuL herangetragen: 

- Aufsicht soll oben auf dem Eckpunkt stehen, Wunsch kam von SuS 

- später soll es Fluraufsicht geben, da einige SuS nicht auf den Hof gehen 

- SuS haben die LuL gebeten zum Sportunterricht 5 min eher gehen zu dürfen 

- Schüleraufsicht in den großen Pausen soll eingeführt werden, u.a. Streitschlichter  

- Projekt Betonecke: WAT WP AL 2 wird daran arbeiten 

o alle Vorschläge zur Gestaltung wurden von SuS gemacht 

o werden an der Wand in der Cafeteria vorgestellt zur Abstimmung 

o am 21.12. werden einige Vorschläge davon, die umgesetzt werden sollen, 

bekannt gegeben 

o Gewinner dürfen selbst auch sprühen 

o Schulkonferenz wird die Jury bilden 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Sonstiges von der Schulleitung: 

Frage Herr Sölter: 

Fußball WM – Ereignis thematisieren und evtl. auch zusammen erleben, Deutschlandspiele 

                          anschauen? 

- sollte in den Klassen erfragt werden: Problem Katar 

 

Abstimmung: Kann in den Klassen die Resonanz dafür erfragt werden? 
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Herr Sölter         Frau Lange 

Vorsitzende Schulkonferenz        Protokollführerin 

 

 

 

Anwesende: 

Schule:  Herr Sölter 

  Frau Flehmig 

  Frau Böhm 

Schüler: Iben Linsel 

  Emmy Böhlke 

Eltern:  Herr Böhlke 

  Frau Lange 

Abwesende: 

Schüler:  

Eltern:  

 


